

Hasil Pleno Aceh Selatan Tetapkan Paslon MANIS Unggul

Category: Politik

written by Maulya | 03/12/2024



ORINEWS.id – Sidang pleno rekapitulasi suara tingkat Kabupaten Aceh Selatan telah selesai dilaksanakan, Selasa 3 Desember 2024 dini hari. Alhasil, pasangan calon (paslon) nomor urut 2 Mirwan MS – Baital Mukadis dinyatakan secara resmi unggul dalam Pilkada Aceh Selatan 2024.

Saksi Paslon MANIS, Baiman Fadhli menyebutkan, berdasarkan hasil sidang pleno rekapitulasi DB hasil tingkat Kabupaten Paslon MANIS unggul dengan 51.609 suara atau setara 36,32 persen. Selanjutnya, di posisi kedua disusul Paslon Amran - Akmal dengan perolehan 47. 346 suara atau setara 33,32 persen.

Untuk posisi ketiga, kata Baiman, ditempati oleh paslon Hendri Yono – Mirwan (IMAN) dengan perolehan 29.971 suara atau 21.09 persen, dan posisi terakhir diduduki oleh paslon Darmansah-Sudirman (IDAMAN) dengan perolehan 13.183 suara atau sama dengan 9,28 persen dari suara sah.

“Alhamdulillah, baik itu pihak KIP, Panwaslih dan saksi tiap Paslon sudah menandatangani DB hasil Pilbup Aceh Selatan. Kemudian serah terima dokumen DB hasil dari pihak kepada saksi tiap Paslon juga sudah dilakukan,” jelasnya.

Sementara, juru bicara Paslon MANIS, Hadi Surya STP MT mengatakan, proses tahapan Pilkada Aceh Selatan sudah berjalan dengan baik dan demokratis.

“Alhamdulillah, tahapan Pilkada Aceh Selatan 2024 sudah berjalan dengan baik hingga ke tingkat pleno tingkat Kabupaten dan penetapan calon Bupati dan Wakil Bupati terpilih juga telah dilakukan,” ungkap Hadi Surya di Jakarta, Selasa 3

Desember 2024 dini hari.

Lanjut Hadi, tim paslon MANIS mengucapkan terima kasih kepada penyelenggara, pengawas hingga pemantau Pemilu yang telah berjibaku menyukseskan pelaksanaan pesta demokrasi di negeri pala tersebut.

“Tak lupa pula kami ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran tim dan simpatisan paslon MANIS yang telah berjuang demi Aceh Selatan yang lebih maju dan produktif. Kami juga mengapresiasi kinerja aparat penegak hukum TNI dan Polri yang telah bekerja maksimal untuk mengamankan pelaksanaan Pilkada Aceh Selatan secara demokratis sebagaimana amanah perundang-undangan,” ujarnya.

Hadi juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua Paslon beserta tim Paslon nomor 1,3 dan 4.

“Tugas kita sebagai warga negara yang baik dalam pesta demokrasi telak kita laksanakan, sudah saatnya kita kembali merajut silaturahmi, mengurangi perdebatan dan menghilangkan perbedaan. Mari bersama-sama membangun Aceh Selatan tercinta ke arah yang lebih maju dan produktif,” katanya.

Hadi mengatakan setelah proses tahapan Pilkada selesai, paslon Mirwan MS – Baital Mukadis yang terpilih adalah Bupati dan Wakil Bupati seluruh masyarakat Aceh Selatan.

“Proses pilkada sudah berakhir, mandat rakyat sudah diberikan untuk kepemimpinan Aceh Selatan periode 2025-2030. Sudah saatnya kita kembali ke aktivitas masing-masing sembari mendukung kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati terpilih demi masa depan Aceh Selatan,”pungkasnya.